

Saint-Jean-Froidmentel

Raymonde Piedallu élevée au rang des Justes

C'est dimanche, dans la salle des fêtes de cette commune du Loir-et-Cher de cinq cents habitants, qu'a eu lieu la cérémonie officielle de remise de médaille et diplôme de Juste parmi les Nations à Raymonde Piedallu, bientôt 95 ans. C'est en présence de la sous-préfète Nadia Seghier, du président du conseil général du Loir-et-Cher et député Maurice Leroy, du député maire de Cloyes Philippe Vigier, de Christiane Gourdel, maire de Saint-Jean-Froidmentel, et de Daniel Saada, ministre et conseiller de l'ambas-

sade d'Israël, que s'est déroulée cette manifestation très émouvante. Ainsi donc, au nom du peuple juif, Raymonde Piedallu, qui, au péril de sa vie et de celle des siens, a sauvé deux petites filles juives, Jeannette et Henriette, pendant la Seconde Guerre mondiale, a été honorée pour son action. Et ce, en présence des deux « rescapées ». « Je suis très heureuse, mais il est dommage que cette reconnaissance soit tardive », constatit sa fille Annette. « Pour ma maman, comme pour toutes ces personnes inconnues qui ont refusé de lais-

ser mourir des gens, quelle que soit leur religion ». « C'est mon cœur qui parlait et qui a toujours parlé » a déclaré Raymonde. « Pour moi c'était normal, surtout, plus jamais ça, faites que cela n'arrive plus, c'est ça, la plus belle des récompenses ».

DIMANCHE
MATIN, SALLE DES
FÊTES. Raymonde
(au centre) entou-
rée de Jeannette,
Henriette et de sa
fille Annette.

